



ひよこ組

- 初めての運動会でドキドキしたみたいで、うまく競技・演技はできませんでしたが、それもいい思い出になると思います。服装も自由だったので、親子でお揃いに合わせて着られて楽しかったです。
- 母の日に運動会の練習に参加させてもらった時は母の方が必死になってしましましたが、運動会当日は練習で流れが把握できていたおかげで楽しむことができました。かけっこ後のダンボールに乗っている時の娘の顔がとても印象的で、初めての運動会でしたが本人も楽しめていたと思います。来年はさらに成長した姿で運動会に参加することになるので今から楽しみです。

最年少

- 運動会の練習が始まったころから、家で「とんとん前～♪」をしたり、「よ～い！ どん！」とかっこよく走るポーズを見せてくれたり。当日は大勢の人々に囲まれて少し緊張する場面も見えましたが、楽しそうに走る姿を見て安心しました。
- 子どもが頑張っている姿を直で見ることができ、とても良かったです。特に、最初の入場は集団行動を一生懸命に取り組む様子と、1列になり前の子について行くとても可愛らしい様子の両方を味わうことができました。また、子どもの近くで一緒に競技や歌、ダンスを見ることができたため、小さい声ながらも頑張って歌っていることを知ることができました。
- ドキドキワクワクな初めての運動会。先生と友だちと練習してきたものを披露する日です。お家でも、幼稚園で覚えてきたことを一生懸命練習する娘の姿を見て微笑ましく思っていました。本番ではたくさんの人々の前にして緊張して固まってしまう場面もありましたが、みんなでバルーンを囲んで一緒にお遊戯を楽しむ姿、途中友だちにつられて大きなお口で歌う姿、とびっきりの笑顔でこちらに走ってくる姿、全てがとても愛おしかったです。

